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第１回 江別市廃棄物減量等推進審議会（要旨）

日時：平成２２年４月１６日（金）１５：００～

場所：市民会館３１号室

出席者：（委員）押谷会長・佐藤副会長・星委員・最上委員・白崎委員・浅野委員・中井

委員・亀田委員・川守田委員（９名）

（市）柴垣部長・松下次長・苅谷室長・種市課長・堀課長・今野参事・明石課

長・渡辺主幹・福島係長・中島係長・渡邊主任（１１名）

傍聴者：２名

（１）開会

種市課長：本日の出席者は、１３名中９名で本審議会が成立していることを報告します。

会議に先立ちまして、委員退任のご報告をします。平成１９年５月から３年

間お世話になりました奥谷委員が３月３１日をもって退任されました。後任の

委員につきましては、現在推薦依頼中です。

また、本日は傍聴者が２名おりますのであらかじめ報告します。

（２）議事

① 審議事項

○ 答申案の審議

不燃ごみの収集回数の変更について

指定ごみ袋の可燃・不燃の統一及び少量袋の新設について

大型ごみの収集区分の新設について

○ その他

押谷会長：諮問を受けました事項について、前回までの審議を踏まえ、私と佐藤副会長に

おいて答申案をまとめ、委員の皆さまにもあらかじめ送付させていただきまし

た。既にご確認いただいていると思いますが、答申事項は３点ありまして、方

向性については、前回了解をいただいているところです。本日は、この場で再

度ご確認いただき、取りまとめのうえ市長に答申したいと思います。

まず、１の不燃ごみの収集回数の変更について事務局より説明願います。

【不燃ごみの収集回数の変更について答申案の読み上げ】

押谷会長：不燃ごみの収集回数の変更について、質疑、文言の修正等はありますか。（な

し）

なければ、２の指定ごみ袋の可燃・不燃の統一及び少量袋の新設について事

務局より説明願います。
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【指定ごみ袋の可燃・不燃の統一及び少量袋の新設について答申案の読み上げ】

押谷会長：袋のデザイン等については触れていませんが、前回、川守田委員から出された

案も考慮していただければと思います。細部についてはこれからとなりますが、

袋の統一と少量袋の新設については適当であると思いますが、何か質疑等はあ

りますか。（なし）

なければ、３の大型ごみの収集区分の新設について事務局より説明願います。

【大型ごみの収集区分の新設について答申案の読み上げ】

押谷会長：大型ごみの収集区分を新設することは、市民の負担軽減や利便性の向上につな

がると思います。手数料については、諮問事項ではないことから金額までは明

記していませんが、他市の例を参考に事務局で考えていただけると思います。

何か質疑等はありますか。（なし）

答申書についてはこれでよろしいですか。（了）

以上、市長から諮問を受けた３点について了解されました。全体を通して意

見や質疑はありませんか。

中井委員：大型ごみの戸別収集について、もう１度流れを教えていただきたいのですが。

種市課長：受付は、コールセンター方式を予定しています。収集の何日か前までに電話で

申し込みをしていただき、住所や排出場所を確認し、受付番号や処理手数料を

お知らせします。収集予定日に玄関前などに大型ごみを出していただき、戸別

に収集します。なお、その場に立会う必要はありません。

中井委員：収集や受付をする人の意見なども聞いているのですか。

種市課長：まだ、業者が決まっていないので意見などは聞いていませんが、他市の状況な

どを参考にしています。

押谷会長：実施に当たっては、市民向けの説明会などで十分周知を図っていただきたい。

種市課長：前回の分別区分の変更でも実施しましたが、市民説明会を行う予定です。また、

広報誌や分別の手引きなども活用し、市民周知に努めます。

押谷会長：他になければ、２月５日付けで諮問を受けた事項については、このように答申

するということでよろしいですか。（了）

種市課長：答申を受けた事項については、これから市として意思決定をし、実務的な設計、

議会対応、市民ＰＲを行っていきます。

また、施策を先行実施するため計画本体の審議が中断しています。計画の骨

子案や体系案については、既に審議をいただいていますが、今後、骨子案や体

系図を具体的な形にし、示していきますので、引き続き審議をお願いします。

川守田委員：基本計画の関係で、市民アンケートを読んで思ったのですが、ぜひ、啓発活

動に力を入れていただきたいです。大量生産・消費の時代となり便利になりま

したが、反面で失くしたものも多く、生活様式を見直すための啓発が大切だと

思います。特に、子供に教えてあげたいことが多いので、教育の場で環境意識



3/3

の醸成を図っていくような計画にしていただきたいです。

押谷会長：環境教育の啓発が大切であるという意見が出されました。次回以降に行われる

計画の審議の中であらためて議論いたします。

以上をもちまして、本日は終了いたします。

なお、これから、私と佐藤副会長で市長に答申してまいります。

１５：３５終了


